

2013年6月27日
テバ製薬株式会社

この資料は、2013年6月24日にテバ本社（イスラエル）が発表したものの邦訳です。
訳に齟齬が生じる場合、原文が優先されます。

テバ社、欧州にてシルデナフィルのジェネリックスを発売

- ・特許期間満了後に即日、欧州で上市
- ・ドイツ、イギリス、イタリアなど9カ国を新たに追加

2013年6月24日、エルサレム（イスラエル）： テバファーマスーティカル・インダストリーズ社（以下、テバ社）（NYSE: TEVA）は、ドイツ、イギリス、イタリア、オランダ、スイス、アイルランド、オーストリア、ベルギーおよびデンマークにおけるシルデナフィル（先発製品名：バイアグラ）の特許期間満了後、即日、同剤のジェネリック製品を発売したと本日発表しました。テバ社は、既に同製品をスペイン、カナダなど数カ国で発売しています。

「テバ社は、特許期間満了後即日に高品質のジェネリック製品を多く上市してきたという輝かしい実績を持ちます。そして、この度、欧州の主要市場において特許期間が満了したシルデナフィルが発売されました。この発売により、薬局での患者さんの選択肢が広がり、欧州の高品質なヘルスケアは経済的なメリットを重視するという体質をさらに強化します」と Dipankar Bhattacharjee 氏（President and CEO Europe Generics）は、シルデナフィルの上市を歓迎しました。

テバ社は、欧州の法規に則り、卸と薬局のチャネルでのみ本製品を販売し、一般の皆さまへの直販は行いません。

シルデナフィルとED

シルデナフィルは、成人男性の勃起不全症（ED）に用いられます。性的興奮などの状況下において、本品は陰茎への血流量を増大し、衰えた機能を回復させます。ED は、勃起機能を発揮できないか、その機能を維持できない疾病で、性行為の満足度に支障を来たします。その原因には様々な要素が関係しています。ED 患者の約半数は加齢に基づくものですが、動脈硬化、糖尿病のような慢性疾患やうつ病などの精神疾患に起因することも少なくありません。更には、慢性心疾患、肝疾患、多発性硬化症、アルツハイマー病、慢性閉塞性肺疾患（COPD）の関与も疑われています。男性ホルモン低下症、高プロラクチン血症、甲状腺機能亢進あるいは低下症といった男性更年期障害を持つ患者さんでは高い ED リスクがあります。なかには、薬物、アルコール、疲労によるものもあります。